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本报讯 经开区党工委
委员、管委会副主任马良近
日主持召开环保违法违规
建 设 项 目 清 理 整 改 工 作
会 。 区 金 融 办 、监 察 审 计
局、经发局、规划分局、国土
分局、建设环保局、工信局、
农经委、工商分局、公安分
局及各办事处相关负责人
参会。

会议要求各责任单位在
2015 年环保大检查和 2016
年春季执法大检查清理违法
违规建设项目基础上，对辖

区内环保违法建设项目进行
拉网式排查，凡发现违法项
目，严格按照新《环保法》等
法律、法规进行分类处理，采
取关停一批、整改一批、完善
一批的方式予以整改。确保
2016 年 12 月底前全面完成
全市环保违法违规建设项目
清理整改任务。

会议对高污染燃料禁
燃 区 相 关 工 作 也 进 行 了
布置。
记者 王赛华
通讯员 安虹旭

环保违法违规建设项目
清理整改会召开

本报讯 近日，经开
区党工委召开了党风廉
政建设党委主体责任和
纪委监督责任工作会议，
传达学习了中纪委相关
精神。全区正科级以上
干部参加了会议。

会上，区纪工委书记
武斌传达了《中纪委关于
七起落实“两个责任”不
力受到责任追究典型问
题的通报》精神。区党工
委书记崔绍营就贯彻落
实中纪委通报和省、市纪
委精神，要求全区领导干
部要提高思想认识，牢记
政治使命；狠抓责任落
实，强化责任担当；严格
责任追究，倒逼责任落

实。强调“两个责任”是
政治担当、刚性约束、主
责主业，全区各级领导干
部必须要牢固树立“抓好
党风廉政建设是本职，不
抓党风廉政建设是失职，
抓不好党风廉政建设是
渎职”的观念。要从讲
政治的高度，深刻理解
领会中纪委通报精神，
从中吸取深刻教训，保
持高度警醒，举一反三，
引以为戒。在实际工作
中 ，坚 决 落 实“ 两 个 责
任”，努力开创经开区干
部清正、政府清廉、政治
清明的良好局面。
记者 李无双
通讯员 安正

深刻吸取教训
坚决落实两个责任
经开区党工委召开党风廉政建设
工作会议

■廉政天地

漯河市党政代表团来经开参观调研
本报讯 近日，漯河市委书

记马正跃、市长曹存正带领漯河
市党政代表团到郑州经济技术
开发区参观调研，省市领导马懿、
白红战、郭锝昌、孙金献、王跃华，
经开区党工委书记、管委会主

任崔绍营陪同调研。
代表团一行先后参观了东

风日产、跨境贸易电子商务试点、
正商经开广场、郑州海尔空调器
有限公司等经开区具有代表性的
开放平台、主导产业、代表企业和

重点项目，认真听取了企业和项
目负责人的相关情况汇报。

漯 河 市 党 政 代 表 团 对 郑
州市抢抓国家“一带一路”战
略机遇，把握产业变革和国际
化发展趋势，积极承接产业转

移，依托区位优势，创新开放
平台，在跨境电子贸易、中欧
国际班列、汽车及装备制造等
产业发展中取得的成绩大加
赞赏。并表示，郑州市近两年
在环境治理和“网格化管理”

等加强社会治理体系和社会
治理能力方面所做的工作以
及诸多先进经验值得漯河市
学习和借鉴。
记者 王赛华
通讯员 陈传宇 韩凤

中欧政党高层论坛嘉宾
到经开区参观考察

本报讯 来自欧洲 20 多个
国家的政党、部分欧洲地区性
政党领导人和代表共 40 余人
日前来到郑州经济技术开发区

参观考察，郑州市委常委、副市
长薛云伟，经开区党工委副书
记、管委会常务副主任史占勇
陪同参观。

外宾参观的首站是宇通
客车，观看了宇通客车新能源
汽车宣传片并参观总装车间。
外宾们对宇通的新能源汽车表
示出极大兴趣，现场观看样车
时纷纷合影留念。捷克副议长
菲利普在详细考察后表示希望
未来能与宇通开展合作。

参观团随后来到郑州国
际陆港开发建设有限公司，国
际陆港总经理赵文明向外宾
详细介绍了目前班列运行情
况、辐射范围以及新线路的规
划。菲利普指出，郑欧班列架
起了河南与欧洲经贸往来的桥
梁，开启了双方经贸合作的新
篇章。
记者 王赛华 通讯员 韩凤

省委副秘书长、政研室主任曾德亚来经开考察调研

依托大枢纽 发展大产业
本报讯 23 日，省委副秘

书长、政研室主任曾德亚一行
7 人到经开区考察调研，经开
区党工委委员、管委会副主任
孙兵，政研室负责人陪同调研。

考察组先后来到东风日

产、海尔产业园等辖区内重点
企业参观考察，曾德亚听取了企
业负责人有关生产经营情况的
汇报，并亲临生产车间察看。
曾德亚表示，经开区产业集聚区
发展面貌日新月异，综合实力大

幅提升，经开区要继续依托大枢
纽，构建新平台，发展大产业，建
设汽车城，奋力打造以汽车和装
备制造为主导的千亿级产业集
聚区，跻身全国开发区第一方
阵。 记者 王赛华

本报讯 经开区党工委
委员、管委会副主任马良近
日对经开区公交场站建设情
况进行考察、调研。区建设
环保局、规划分局等相关部
门负责人和郑州市公交总公
司、公交四公司相关负责人
陪同考察。

马良一行实地查看了朝
凤路站、十五大街站、二十二
大街站和陆港站等场站项
目，公交四公司负责人介绍
了目前场站建设取得的成果

和选址存在的问题。
马良指出，要高度重视

公交场站规划建设工作，加
强协调，切实解决场站建设
中的突出问题；要结合区交
通路网实际，逐步完善场站
配套设施，为公交提供便捷
服务；合理优化调整现有公
交线路，方便职工出行，为辖
区单位做好服务，促进经开
区大发展。
记者 王赛华
通讯员 孙双江

区领导考察公交场站建设工作

郑州国际物流园区
召开二次招商工作座谈会

本报讯 经开区党工委副书记、郑州国
际物流园区党委书记李雪生近日主持召开
二次招商工作座谈会。物流园区党委副书
记、管委会主任李兵等出席会议，北软、新亚
汽车产业园、昌建博泰汽车产业园、华丰
A2、河南泰浦物流有限公司、锦腾酒业、郑州
兰博尔科技有限公司等7家企业代表参会。

会上，北软、新亚等 7 家企业代表依次
汇报了二次招商客户情况及当前面临的主
要问题，李雪生一一作出解答并提出要求：
一是必须进行属地注册；二是必须注册独立
法人；三是配合统计部门上报统计数据。
记者 王赛华 通讯员 周杰 苏良鹏

郑州国际物流园区
赴焦作学习取经

本报讯 24日，经开区党工委副
书记、郑州国际物流园区党委书记
李雪生带队赴焦作云台山风景区管
委会考察，学习全国知名品牌创建
示范区工作经验。

考察组听取了云台山风景区管
委会负责人关于全国知名品牌创建
示范区工作的经验介绍，就筹建工
作相关问题开展座谈，并进行了现
场实地参观。

物流园区党委副书记、管委会
主任李兵等参加考察活动。
记者 李无双 通讯员 杨军

服务要形成合力，确保工程进度
崔绍营带队考察辖区内重点在建工程项目

本报讯 23日，经开区党工
委书记、管委会主任崔绍营带队
考察辖区内重点在建项目，党工
委委员、管委会副主任马良，物流
园区党委副书记、管委会主任李
兵，经开区建设环保局、商务局、
规划分局相关负责人陪同考察。

崔绍营先后来到中国恒天
集团有限公司和恒天重工股份
有限公司郑州经开区产业园等
重点在建项目现场，听取了相
关项目负责人关于工程建设情
况的汇报。

崔绍营指出，施工单位和相

关部门双方要做好协调对接工
作，施工单位要保证工程进度，
相关单位项目建设的服务工作
要形成合力，确保工程项目如期
交工投用，为打造六星级产业集
聚区升级版增光添彩。
记者 王赛华 通讯员 韩凤


